## SDGold

## Die Auszeichnung von freiwilligem Engagement für Entwicklung und Klima

ie Menschheit steht vor den größten Herausforderungen unserer Zeit: den Klimawandel und seine Auswirkungen zu begrenzen. Während der Klimawandel fortschreitet und bereits spürbare Folgen hat, die global ungleich und damit unfair verteilt sind, besteht die dringende Notwendigkeit, gemeinsam nachhaltige Lösungen zu finden. Im Einsatz für Entwicklung und Klima spielt daher das freiwillige Engagement von Unternehmen und Organisationen eine zentrale Rolle. Um dem Beitrag zu nachhaltiger Entwicklung und ganzheitlichem Klimaschutz Ausdruck zu verleihen, hat die Stiftung Allianz für Entwicklung und Klima das Siegel SDGold für ihre Unterstützer:innen entwickelt.

Mit dem SDGold werden Organisationen ausgezeichnet, die sich in fünf Schritten für nachhaltige Entwicklung stark machen – und sich damit für Entwicklung und Klima im Sinne der Sustainable Development Goals (SDGs) der Vereinten Nationen einsetzen. Mit dem verliehenen Siegel können Organisationen ihren Einsatz glaubhaft und transparent kommunizieren. Das zertifizierte Engagement von Organisationen geht dabei weit über den Ausgleich von Treibhausgas-Emissionen hinaus. Die Reduktion von Emissionen als Teil der Klimaschutzstrategie des Unternehmens wird geprüft. Ebenso werden erreichte Entwicklungswirkungen für Menschen im globalen Süden einbezogen. Die Stiftung, die als unabhängige Beraterin im Bereich Entwicklung und Klima agiert, bietet selbst keine Kompensationsleistungen an und kann die Abfolge "vermeiden, reduzieren und kompensieren" somit unabhängig prüfen lassen.

## Zusätzliche Sicherheit

Als eines der ersten Unternehmen hat Interface das Siegel SDGold erhalten. "Die unabhängige, externe Prüfung durch das SDGold Siegel gibt uns zusätzliche Sicherheit. Es prüft u.a. unsere bereits erfolgten CO<sub>2</sub>-Emissionen und unsere Ziele zur weiteren Reduzierung. Ebenso wird darauf geschaut, dass alle Informationen erfasst und vollständig sowie plausibel und über den Zeitablauf konsistent sind. Unsere Emissionsminderungsprojekte sind extern zertifiziert. Das SDGold Siegel gibt uns eine weitere Sicherheit, dass die Kompensationen wirksam sind und einen Beitrag zum Klimaschutz und zur nachhaltigen Entwicklung leisten, insbesondere auch für die Menschen im globalen Süden, die besonders vom Klimawandel betroffen sind.", so Ruth Prinzmeier, Sustainability Managerin bei Interface.

## Vorabcheck

Mit einem eigens entwickelten und kostenfreien Online-Tool können Unternehmen vorab prüfen, ob sie die Basiskriterien erfüllen, um sich für das Siegel zu bewerben – und um sich als Excellence in Sustainable Development auszeichnen zu lassen. Mit dem Siegel machen Unternehmen deutlich, dass sie sich in der Bewältigung globaler Herausforderungen engagieren.

Weitere Informationen erhalten Sie unter

 $\underline{allianz\text{-}entwicklung\text{-}klima.de/die\text{-}allianz/siegel\text{-}sdgold}$ 





